

Informe de publicaciones
oficiales Hospital
Provincial General
Santiago Rodríguez

Por: José Jiménez Ramírez

**Entrega de Uniformes y Equipos de Protección
Personal (EPP) a Conserjes del Hospital
Provincial General Santiago Rodríguez**



10 de agosto de 2024

En un esfuerzo por mejorar las condiciones laborales y garantizar la seguridad de su personal, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez ha realizado una importante entrega de uniformes y equipo de protección personal (EPP) a las conserjes de este centro de salud.

La dotación de estos insumos forma parte del compromiso del hospital de velar por la salud y seguridad de todos sus empleados, especialmente aquellos que se encuentran en primera línea en la lucha diaria por mantener un entorno hospitalario limpio y seguro. Los EPP entregados incluye: Uniformes, guantes, mascarillas y batas, entre otros elementos esenciales para proteger a nuestras colaboradoras de posibles riesgos asociados a su labor.

Durante la entrega, la Directora del Hospital, Dra Lourdes Berónica Perdomo, destacó la importancia de este tipo de iniciativa: “El bienestar de nuestro personal es una prioridad para nosotros. Con esta entrega, buscamos no solo cumplir con las normativas de seguridad laboral, sino también mostrar nuestro agradecimiento y respeto hacia quienes trabajan incansablemente para mantener nuestras instalaciones en óptimas condiciones.”

Las conserjes expresaron su satisfacción con la entrega, señalando que este equipo les permitirá desempeñar sus funciones con mayor seguridad y confianza. “Nos sentimos más protegidos y valorados con estos nuevos uniformes y equipos”, comentó Fátima Ventura una de nuestras colaboradoras

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso de seguir implementando medidas que garanticen la seguridad y el bienestar de todo su personal, conscientes de que cada miembro del equipo es fundamental para ofrecer una atención de calidad a los pacientes.

FAMILIA TAVERAS RODRÍGUEZ REALIZA DONACIÓN AL HOSPITAL PROVINCIAL GENERAL SANTIAGO RODRÍGUEZ



12 de agosto de 2024

La Familia Taveras Rodríguez ha realizado una significativa donación al Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, entregando un importante lote de sábanas y cubre colchones, como parte de su compromiso con la salud y el bienestar de la población.

La donación incluye un total de 30 sábanas y 30 cubre colchones, destinados a mejorar la comodidad y atención de los pacientes hospitalizados. Este aporte refleja el deseo de la familia de contribuir a la calidad del servicio que ofrece el hospital, especialmente en áreas críticas como las salas de emergencia y hospitalización.

“Nos sentimos profundamente agradecidos por todo lo que la comunidad de Santiago Rodríguez nos ha brindado a lo largo de los años. Esta donación es nuestra manera de devolver un poco de lo mucho que hemos recibido”, expresó la Licda Zoyla Rodríguez, portavoz de la Familia Taveras Rodríguez.

La directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, Dra. Lourdes Beronica Perdomo , también expresó su gratitud por el gesto: “Esta donación sin duda ayudará a mejorar las condiciones de nuestros pacientes. Agradecemos sinceramente a la Familia Taveras Rodríguez por su generosidad y apoyo.”

Con esta iniciativa, la Familia Taveras Rodríguez reafirma su compromiso con la salud y el desarrollo comunitario, y espera que su ejemplo inspire a otros a contribuir al bienestar común.

Voluntariado Hermanos Generosos y Solidarios (VHGS) sostiene reunión con la Directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



22 de agosto de 2024

En un esfuerzo por ayudar y contribuir, el Voluntariado Hermanos Generosos y Solidarios (VHGS) se reunió recientemente con la Directora del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez. Esta importante reunión estuvo encabezada por la coordinadora del voluntariado, la Profesora Rosario Arias, acompañada por Luis Marte, secretario de actas y la asistente de la Diputada Juana Castillo, la Licda Miguelina Torres.

El Voluntariado VHGS, conocido por su compromiso con la comunidad, tiene como objetivo canalizar acciones que contribuyan a mejorar la calidad de atención en el hospital. Durante el encuentro, se discutieron varias iniciativas destinados a fortalecer los recursos del hospital, asegurando así que los pacientes reciban una atención de calidad.

La Profesora Rosario Arias expresó su satisfacción por la apertura y disposición mostrada por la directora del hospital, destacando la importancia de la colaboración entre la comunidad y las instituciones de salud. Por su parte, la Diputada Juana Castillo reafirmó su compromiso de apoyar todas las gestiones que resulten en beneficio del centro.

Este encuentro representa un paso significativo en la misión del VHGS de ser un puente entre las necesidades del hospital y las posibles soluciones, demostrando así su constante dedicación al bienestar de los ciudadanos.

El VHGS continuará trabajando de la mano con las autoridades y la población para lograr mejoras sustanciales en los servicios de salud del centro.

Taller sobre “Inducción a la Administración Pública” en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



22 de agosto de 2024

Durante los días lunes, martes y miércoles de esta semana, se llevó a cabo un taller intensivo sobre “Inducción a la Administración Pública”, dirigido a los colaboradores del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez. El taller fue impartido por el profesor Astacio Castro, representante del Ministerio de Administración Pública (MAP).

El evento, realizado en el salón de reuniones del hospital, tuvo como objetivo principal proporcionar a los asistentes una comprensión integral de las normativas, procedimientos y principios fundamentales de la administración pública, con un enfoque especial en su aplicación dentro del sector salud.

El profesor Astacio Castro, reconocido por su amplia experiencia en la administración pública, abordó temas clave como la estructura del gobierno, el marco regulatorio de la administración pública, la ética en el servicio público, y las mejores prácticas para la gestión eficiente de recursos en instituciones de salud.

La participación de los colaboradores del hospital fue activa, demostrando gran interés en las temáticas abordadas y en la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos. Este taller forma parte de un esfuerzo continuo del MAP y el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez por fortalecer la capacitación de su personal y asegurar un servicio de calidad a la población.